

Schluss mit dem Rumgetüddel in der Familienpolitik – kostenlose Kita ist die Lösung!

Zu den heutigen Meldungen über die geplante Neuregelung der Absetzbarkeit von Kinderbetreuungskosten erklärt die familienpolitische Sprecherin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Monika Heinold**:

Es kann einem Tränen der Verzweiflung in die Augen treiben, wenn man beobachtet, wie die Große Koalition in Berlin bei der Familienförderung dringend benötigte Ressourcen ohne Sinn und Verstand verplempert.

Die offenbar geplante finanzielle Bevorzugung von Alleinverdienererehen mag dem verstaubten Familienideal der CDU entsprechen, an der gesellschaftlichen Wirklichkeit und den familienpolitischen Notwendigkeiten geht sie völlig vorbei. Denn die meisten jungen Eltern wollen heute neben der Familie weiter ihrem Beruf nachgehen.

Wer Familien fördern will, muss qualifizierte und kostenfreie Kinderbetreuungsangebote zur Verfügung stellen. Deshalb ist der kostenlose Kita-Platz für jedes Kind der Schlüssel zu einer erfolgreichen Familienpolitik.

Das Rumhantieren mit immer neuen Freibeträgen und kleinteiligen wirkungslosen Konzepten muss endlich ein Ende haben. Denn dafür ist dieses Thema zu wichtig.
